

Interpellation Henri-Charles Beuchat (SVP): Neue Abfall-Sammelstelle Schosshaldenstrasse, Schulhaus Laubegg ärgert Anwohner

Im Schosshaldenquartier sorgt die Abfall-Sammelstelle für Unmut. Anwohner beklagen sich über Lärm und Schmutz, den die Abfalldeponierung mit sich bringt, zumal diese oft nicht korrekt und zur Unzeit vorgenommen wird. Auch das Abholen der Behälter erzeugt Lärm und Verkehr. Zudem befindet sich die Sammelstelle an einer stark befahrenen Hauptverkehrsachse. Immer wieder entstehen durch die am Strassenrand parkierenden Entsorger gefährliche und unübersichtliche Situationen.

Der Gemeinderat wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Trifft es zu, dass sich Anwohner über die neue Abfall-Sammelstelle an der Schosshaldenstrasse, Schulhaus Laubegg beklagt haben? Was war Gegenstand dieser Klagen? Wie wurden diese behandelt?
2. Welche Massnahmen werden ergriffen um einen geordneten Betrieb zu ermöglichen der die Anwohner vor Lärm und Verkehr schützt und die Quartierbewohner entlastet?
3. Was sind die Standortanforderungen an eine Abfall-Sammelstelle?
4. Ist die erwähnte Abfall-Sammelstelle bewilligungspflichtig und wurden bei der Errichtung sämtliche Vorschriften eingehalten?
5. Welche alternativen Standorte kommen für die erwähnte Abfall-Sammelstelle in Frage?

Der Interpellant dankt dem Gemeinderat für die Beantwortung der Fragen.

Bern, 29. November 2018

Erstunterzeichnende: Henri-Charles Beuchat

Mitunterzeichnende: Alexander Feuz, Hans Ulrich Gränicher, Ueli Jaisli, Kurt Rügsegger, Rudolf Friedli, Roland Iseli